



学校だより

かわきた



令和6年1月10日
川北町立川北小学校
校長 荒木 真美

《かんがえる子 わぎをみがく子 きれいな心の子 たくましい子》

謹んで震災のお見舞い申し上げます

大変な年明けとなりました。令和6年能登半島地震で被災された方に 心よりお見舞い申し上げます。また、お亡くなりになられた方のご冥福を心よりお祈り申し上げます。奥能登では、依然として寒い中での避難所生活が続き、ライフラインが 止まったままの地区もあり、道路状況により物資もなかなか届いていない状況です。一日も早い復旧・復興をお祈りいたします。

本校では、校舎や敷地の中には目立った損傷は無く、学校の教育活動も予定どおり再開できました。昨年中も、多くの皆様のご支援・ご協力のもと、学校の教育活動を行うことができましたこと、心よりお礼申し上げます。本年も、教職員一同、子どもたち一人一人が充実した毎日を過ごしていけるよう、精一杯取り組んでいきます。保護者の皆様、地域の皆様には、本年も変わらぬご支援をいただきますようお願いいたします。

さて、始業式では、3学期は1年の締めくくりをする、とても大事な学期であることを話しました。1年間の良い締めくくりができるよう、自分のめあてをしっかりとって努力してほしいと思います。6年生にとっては、小学校生活6年間の締めくくりでもあります。卒業までの残された小学校生活を有意義に過ごしてほしいと思います。このまとめの3学期、皆さん一人一人が充実した日々になるようお願いいたします。



大谷翔平選手からグローブが届きました！

アメリカのメジャーリーグで大活躍の大谷翔平選手から、川北小学校にグローブが届いたので、始業式で紹介しました。そのあと、学童野球経験者の6年生3人にキャッチボールをしているところを見せてもらいました。



グローブは、今週中は職員室前に展示し、来週からは、6年生から順に各クラスに1週間ずつ貸し出します。



ぜひ、大谷選手の思いを受け取って、このグローブで、キャッチボールを通して、元気に楽しく過ごしたり、努力して夢を実現させていきましょう。



◎1月24日（水）授業参観・学級懇談会を下記のように計画しています。

お忙しいなかですが、ご参加よろしくお願ひします。



5限	13:15~14:00	授業参観	(各教室)
	14:15~15:15	学級懇談会	(各教室)
	15:25~	学級委員会	(視聴覚室)

◎3学期のスタートに向け学校職員で通学路の安全点検を行い、支障が無いことを確認した所ですが、余震が続き今後の状況により危険箇所が発生する場合があります。子ども達には危険な所には近づかないよう学級指導を行います。ご家庭におかれましてもお子さんが歩く通学路の状況に応じた声かけをお願い致します。

本年度も学校の様子をホームページでお知らせしていきます。ぜひ、ご覧ください！